

8 de mayo de 2024

Contacto: Katie Matheson, Gerente de Marketing e Investigación

Departamento de Desarrollo Económico

385-215-4802 | katherine.matheson@slcgov.com

- - - -

El Parque Regional de Glendale es elegido como futuro hogar de la icónica comisión de arte público para el lado oeste de Salt Lake City

El Consejo de las Artes de Salt Lake City ha anunciado que el Parque Regional de Glendale será el sitio para una próxima instalación icónica de arte público. Esta decisión, basada en una amplia participación y colaboración de la comunidad, refleja el compromiso de la Ciudad con la inclusión, la vitalidad del vecindario y la celebración del tejido cultural diverso del lado oeste.

La integración de una instalación de arte público icónica en los planes de la Fase II del Parque Regional de Glendale comenzará a finales de este año a través de una convocatoria de artistas. La comisión, financiada por el Concejo Municipal de Salt Lake y el Bono de Obligación General (GO, por sus siglas en inglés) de Parques, Senderos y Espacios Abiertos (GO) aprobado por los votantes, representa una de las inversiones artísticas y culturales más significativas destinadas a mejorar la calidad de vida de los residentes del lado oeste en la historia de la Ciudad.

"Agradezco a la comunidad por compartir sus valores, ideas y sueños para este proyecto", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Invertir en el lado oeste significa más que solo invertir dólares. Nuestras inversiones artísticas crearán espacios comunitarios icónicos y creativos para que disfruten generaciones de Salt Lakers".

La selección del Parque Regional Glendale para esta emblemática comisión de arte público es el resultado de los esfuerzos de colaboración entre el Consejo de las Artes de Salt Lake City, los miembros de la comunidad y los residentes. El objetivo de la alcaldesa Mendenhall para 2023 de involucrar a las comunidades del lado oeste en la divulgación y la selección del sitio para una "instalación de arte público icónica para el lado oeste" enfatizó el fomento de la fortaleza de la comunidad a través de acciones intencionales, lo que generó comentarios valiosos que dieron forma al proceso de toma de decisiones, un hito en los esfuerzos continuos.

La amplia participación de la comunidad, facilitada por el Consejo de las Artes de Salt Lake City y el equipo de Participación Cívica, informó la decisión de la ubicación (encuentre el resumen de participación aquí). A través de encuestas en línea, interacciones en persona y un evento de

conversación comunitaria en noviembre de 2023, casi 300 partes interesadas del lado oeste proporcionaron valiosos conocimientos e ideas.

Se consideraron factores adicionales como la accesibilidad, la visibilidad y el impacto en la comunidad al determinar el Parque Regional Glendale como el lienzo ideal para este proyecto transformador. Los objetivos generales y la visión del parque se alinean a la perfección con este proyecto.

Encuentre representaciones del futuro Glendale Park aquí.

###

Acerca del Consejo de las Artes de Salt Lake City: La misión del Consejo de las Artes es promover, presentar y apoyar a los artistas, las organizaciones artísticas y las actividades artísticas con el fin de promover el desarrollo de la comunidad artística y beneficiar al público mediante la ampliación de la conciencia, el acceso y la participación.

Acerca del Programa de Arte Público: Lo invitamos a seguirnos en Instagram en @slc_publicartprogram para obtener actualizaciones sobre este y los muchos otros proyectos diferentes que patrocinamos en toda la ciudad capital de Utah. El Programa de Arte Público es un servicio del Consejo de las Artes de Salt Lake City. Puede obtener más información sobre lo que hacemos en www.saltlakearts.org y www.saltlakepublicart.org.